

Movilización empresarial (El Financiero 15/06/10)

Movilización empresarial (El Financiero 15/06/10)(Alberto Witvrun / Finsat) Martes, 15 de junio de 2010 PACHUCA, Hgo., 14 de junio.- Empresarios agrupados en 11 cámaras y organismos empresariales, lanzaron la campaña ciudadana Plataforma Aeropuerto y Refinería Ya, para exigir al gobierno federal y al presidente Felipe Calderón cumplan los compromisos públicos y formales para construir en el Valle de Tizayuca una terminal aérea y en la región Tula-Tepeji la refinería Bicentenario. La iniciativa de la Cámara Nacional de Comercio en Pequeño (Canacope-Hidalgo), que tiene 18 mil afiliados, fue respaldada por diez organismos empresariales más y uno de carácter social, que anunciaron acciones de todo tipo, incluso la movilización de empresarios a la capital del país para demostrar que en Hidalgo la sociedad no se quedará de brazos cruzados ante el incumplimiento del gobierno federal. Se recordó que Luis Téllez cuando era secretario de Comunicaciones y Transportes anunció que se había aprobado el permiso para la operación de un aeropuerto, que se estimó de carga en el Valle de Tizayuca, donde existe la superficie necesaria para desarrollarlo, y se mencionó todo el proceso para definir la ubicación del nuevo centro de refinación que le urge al país. José Luis Guevara Muñoz, presidente de Canacope, rechazó la respuesta de la Presidencia de la República al oficio enviado en días pasados, donde se le solicita el cumplimiento de los proyectos prometidos a Hidalgo, la refinería Bicentenario y el aeropuerto en Tizayuca, petición que fue canalizada a la Secretaría de Economía. "No hay peor ciego que el que no quiere ver, y el presidente Felipe Calderón cometerá un gran error si no quiere darse cuenta que en Hidalgo la sociedad se está organizando, y que luchará, en unidad, porque se concreten los dos proyectos", reiteró.